

# *Atraen productos y servicios cubanos en feria turística de China*

---



Beijing, 16 jun (RHC) Productos insignias y prestigiosos servicios del mercado cubano atrapan la atención de visitantes y emprendedores presentes en la Feria Internacional del Turismo de Beijing, vitrina donde nuestro país participa con éxito desde hace años.

Tras la inauguración del evento en la mañana de este viernes, el stand del estado caribeño se caracteriza por ser uno de los más frecuentados por la variedad y autenticidad de su exposición.

En esta edición acompañan la muestra el Grupo de Turismo Gaviota, las empresas Habanos, BioCubaFarma y Havana Club Internacional y la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos, así como la representación de agencias chinas que tienen negocios en la mayor de las Antillas.

Venezuela también exhibe en China las ofertas líderes que posee en la llamada industria del ocio, uno de los 15 motores identificados para diversificar su economía y garantizar un desarrollo sostenible y más inclusivo.

La nación suramericana participa nuevamente en la Feria Internacional del Turismo de Beijing (Bite 2018) que sesionará hasta mañana en esta capital.

Su stand promueve paquetes de viajes multidestino dentro del mismo país y también productos como el ron, los cuales resultan atractivos entre el público asistente al evento.

El viceministro de Turismo Internacional, Alí Padrón, dijo a Prensa Latina que Venezuela está presente en Bite desde 2016 e incluso recibió premios por la calidad de sus ofertas en el ramo.

Según resaltó, se trata de una estrategia orientada a divulgar los espacios más codiciados por el visitante chino, pues las encuestas revelan su creciente interés en la naturaleza. Actualmente el país recibe entre 35 mil y 40 mil vacacionistas del gigante asiático.

Padrón hizo referencia a la megadiversidad de Venezuela, con un tercio de su territorio cubierto por selvas, regiones frías y tropicales, y también hogar del quinto y sexto parques nacionales del mundo.

“Hemos tenido resultados en anteriores ferias y este año venimos con muchas expectativas de que el trabajo se incremente. Sabemos que hay una distancia geográfica importante pero hay un acercamiento que hace que seamos un buen destino”, indicó el viceministro.

Consideró que toda esta labor promocional dará frutos importantes en la creación de empleos, el desarrollo económico y más inclusión social en Venezuela.

En ese aspecto, recordó los esfuerzos de su Gobierno por acoplarse a la actual coyuntura internacional y transformar el modelo económico -basado históricamente en la renta petrolera- con nuevos motores de crecimiento, entre ellos, el turismo.

Además de Venezuela, la parte internacional de Bite 2018 incluye a representaciones de Cuba, Rusia, Tailandia, Costa de Marfil y la Unión Europea, entre otros países.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164757-atraen-productos-y-servicios-cubanos-en-feria-turistica-de-china>



**Radio Habana Cuba**